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L’Etat a décidé de confier le déploiement de la fibre à Orange

sur ses fonds propres sur les zones AMII (Appel à Manifestation d'Intention



d'Investissement). La Communauté d’agglomération du Saint-Quentinois n’est donc
ni financeur ni décideur sur ce dossier, et les communes membres demandent depuis
2017 à avoir de la visibilité sur les travaux engagés.
 

Dans cette configuration, les élus sont les seuls interlocuteurs des habitants
mécontents, et ne sont que rarement informés par Orange, et encore moins par ses
prestataires de travaux, des obstacles au déploiement ou au raccordement. Encore
dernièrement, des travaux ont été interrompus pour des questions techniques sans
explication et sans délai de prévenance.

 
Par ailleurs, des informations divergentes sur les engagements de

couverture du territoire persistent, laissant penser que certains périmètres ne seraient
pas couverts.

 
Force est de constater que la concertation et l’échange d’informations se

bornent aux comités de pilotage imposés par l’Agglo, que les communes ne sont
toujours pas considérées comme des partenaires, et les habitants ignorés dans leurs
difficultés.

 
Dans ces conditions, les élus du Conseil communautaire demandent à

Orange de faire preuve de transparence sur le déploiement et les travaux.
 

 
C'est pourquoi, il est proposé au Conseil :
 
 
1°) d’alerter la direction régionale d’Orange sur le manque de

communication envers les communes de la Communauté d’agglomération du Saint-
Quentinois ;
 

2°) d’approuver cette motion qui vise à réaffirmer les engagements
d’Orange sur notre territoire pour une couverture à 100% des abonnés.
 

 
 

DELIBERATION
 

Après en avoir délibéré, le Conseil communautaire, adopte à
l'unanimité, le rapport présenté.
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